

23. Mai 2016



## Beitrag zu würdigem Alter in Appenzell

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) ist erfreut über das neue bezugsbereite Alters- und Pflegezentrum Appenzell. Mit diesem attraktiven Neubau wird 63 Menschen im Alter eine wohnliche Umgebung geboten. Der «Alpsteeblick» trägt zusammen mit weiteren Institutionen und Angeboten in unserem Kanton zu einem würdigen Alter bei. Die SP AI wünscht allen BewohnerInnen und MitarbeiterInnen einen gelungenen Start am neuen Ort und hofft, dass der Leitspruch «Do bin i deheem» für möglichst viele zutrifft.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Präsident

Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)

[info@sp-ai.ch](mailto:info@sp-ai.ch)